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 698 名（先月比 △11 ） 

男性 327 名（先月比 △4 ） 

女性 371 名（先月比 △7 ） 

 

 11 月 12 日（日） 秋のイベント「収穫祭」への出演・出店者募集！ 

 今年の秋のイベントは「収穫祭」として開催します。ぽんぽこ山保育園の子ども

神楽や各種グループ等のステージ発表、昨年体験会をした【モルック】の競技大会

を行う予定です。詳細は次号でお伝えします。 

この収穫祭に出演・出店いただける個人・グループを募集します。たくさんの出

演・出店のお申し込み、お待ちしています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

カレンダーの図柄を「ぬりえ」してます      ［デイホーム事業］ 

 デイホーム（森・川鳥）では、今年度の取り組み

の一つとして「大人のぬりえ」に挑戦中です。春夏

秋冬12の月のイラストに、会員それぞれ１つの月

を担当して少しずつ色塗りしていきます。ぬりえと

いっても細かい図柄のイラストなので、塗り方や色

使いを考えながら皆さん一生懸命塗られています。 

出来上がったイラストは、月めくりのカレンダー

に仕立てて、会員の皆さんにお配りする予定です。

個数限定にはなりますが、上記イベント内で販売も

する予定です。出来上がりがどうなるか、とても 

楽しみですネ！ 

川鳥会員さん、色塗り中！ 
集中した真剣な面持ち 

【収穫祭】 

  11 月12 日（日） 

 午前 10 時 開会 ／ 午後 3 時 終了予定 

出演・出店申込について 

・振興センターにある申込用紙で、

10 月 20 日（金）までにお申し

込みください。 

・飲食品販売の出店者に対しては、

経費として１万円を助成します。 

 

１箱フリーマーケットに 

参加してみませんか 
 

・振興区が用意する段ボール１箱に

売りたいモノを詰めて売ります。 

・詳細は次号及び振興区ホームペー

ジなどでお知らせします。 



皆さんの思いを市議会議員と意見交換してみませんか 

庄原市議会議員による「市民と語る会」

が、今年度も開催される予定です。 

懇談のメインテーマは『地域交通』。 

一昨年度も同じテーマで懇談しましたが、

あまり深い議論とはならず、モヤモヤっと

した感じで終わりました。あれから2年あ

まり経ち、市議会の中でも時折質疑が出て

いるようですが、問題の解消にはほど遠い

印象です。 

しかしながら、あと５年・10年先のわが身を考えた時「通院や買い物はどうやっ

て行ったらいい？」「車の運転がまだできるだろうか」「バス停まで歩いて行ける

だろうか、乗り降りできるだろうか」など、もの凄く不安を感じませんか。一刻も

早い不安解消に向け取り組んでもらうため、まだ何とか出来ている今のうちにどん

どん提言しましょう。 

詳細は次回10月20日行政回覧で議会から周知されるそうですが、八幡地域は

【11月2日（木） 夜7時】から八幡自治振興センターで行われる予定です。テーマ

以外のことについての提言・意見も可能です、一人でも多くの方のご参加をお待ち

しています。 
 

出席予定議員 ［班長］坪田議員、五島議員、宇江田議員、藤原議員、林議長 

 

 10 月 24 日（火） スマホ教室《第 3 回》開講します 

 連続講座「スマホ教室」、第3回目を9月26日開講予定

でしたが都合により開催できなかったので、再度次の日程

で開講します。これまでの講座内容の振り返りもあるので、

これから勉強してみようと思っている方も参加できます。 

資料準備のため、これまでの参加の有無にかかわらず、

受講希望の方は、事務局（4-0205）へ10月20日（金）

までに参加申し込みをお願いします。 
 

 日 時 10 月 24 日（火） 13 時 30 分から 

 場 所 八幡自治振興センター 

 内 容 マップの使い方、これまでの内容の振り返り 他 

 その他 ・お手持ちのスマホを持参してください。 

・これまでに参加された方は、お渡しした資料一式をお持ちください。 

 

 記事訂正のお知らせ（9月20日号） 

前号の記事に一部誤りがありましたので、お詫びして訂正します。 

（10月の主な予定） 

【誤】13日（金） 10:00 移動販売（菅集会所） 

【正】12日（木） 10:00 移動販売（菅集会所）   

昨年は『自治振興に携わる
人材』をテーマに懇談 


